

Antrag gemäß § 28/ § 29 GeschO

Eingang: 04.01.2020
Antragsnr.: 001/2020
Verteiler: OBM, BM, Fraktionen
Zust. Referat: III/30
mit Referat: VI/61

erlanger linke
Stadtratsgruppe für soziale Politik

Erlangen, den 4.1.2020

Wohnraumzweckentfremdungssatzung auf Tagesordnung Januar-Stadtrat setzen

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

Wir stellen den Antrag:

zur Tagesordnung des Stadtrats Januar 2020:

Die Tagesordnung wird um das Thema „Beschluss einer Zweckentfremdungssatzung“ ergänzt.

zum o.g. TOP:

Es wird die diesem Antrag angehängte Satzung beschlossen.

Begründung:

Bereits im Juli hat der UVPA beschlossen, eine Zweckentfremdungssatzung einzuführen - der Stadtrat hat dies im September bestätigt.

Im November beantragten wir, den Erlass einer Zweckentfremdungssatzung auf die Tagesordnung des Stadtrats zu setzen. **Auf Vorschlag der Verwaltung wurde beschlossen:**

*Die Stadt Erlangen schlägt vor, den Satzungstext der Stadt Nürnberg zu übernehmen und zeitnah den Erlass einer Satzung vorzulegen. **Im Sachbericht stand:***

*Inhaltlich wären keine Änderungen veranlasst. Dieser Entwurf soll rechtlich geprüft werden und **in den nächsten Stadtrat** der Text für die Satzung der Stadt Erlangen zur Beschlussfassung eingebracht werden.*

Nachdem zu diesem Punkt im Dezember nicht geladen wurde, gehen wir davon aus, dass die Verwaltung nun genug Zeit hatte, diesen Stadtratsbeschluss auszuführen, also die Nürnberger Satzung rechtlich zu prüfen.

Mit unserem Antrag wollen wir sicher stellen, dass zu dem Beschluss fristgerecht und schriftlich geladen ist, und dass daher die Satzung beschlossen werden kann. Daher bitten wir darum, diesen Antrag in der Einladung abzdrukken.

„Unser“ Satzungstext ist identisch zu dem der Stadt Nürnberg, wir haben lediglich „Nürnberg“ jeweils durch „Erlangen“ ersetzt. **Wir haben natürlich nichts dagegen, wenn die Verwaltung stattdessen einen eigenen Entwurf vorlegt.**

Es ist den Erlanger Mieter*innen nicht zuzumuten, dass seit dem Beschluss vom Juli fast ein halbes Jahr scheinbar nichts passiert ist. Das muss schneller gehen.

Mit freundlichen Grüßen

Johannes Pöhlmann
(Stadtrat)

Anton Salzbrunn
(Stadtrat)

Anlage: geänderter Satzungsentwurf Stadt Nürnberg